

Lévis, lundi le 25 février 2019

## COMMUNIQUÉ AUX PARENTS EN INSTALLATIONS – 19-02

### Actions pour contrer le déploiement universel des maternelles 4 ans - Pétition

Chers parents,

Comme vous le savez, de nombreuses voix se font entendre depuis que le ministre François Legault a promis la maternelle 4 ans pour tous les enfants.

Le CPE Vire-Crêpe joint ses efforts à ceux des associations pour faire comprendre au ministre son désaccord : un enfant de 4 ans aura un milieu qui répond mieux à ses besoins en service de garde éducatif, où il apprend par le jeu et où il est préparé pour l'école à son rythme, avant d'être propulsé dans le monde des « grands ».

Afin d'en apprendre davantage à ce sujet, je vous invite à suivre le lien ci-dessous :

[Services éducatifs en CPE et en milieu familial : un milieu de vie de qualité pour vos enfants de 4 ans](#)

En ce sens, je vous invite, si les informations livrées rejoignent vos valeurs et vos principes, à appuyer le mouvement en signant la pétition disponible à votre installation, au courant de la semaine du 25 février.

Voici où et quand, pour chaque installation, vous pourrez signer la pétition :

Installation	Date	Heures	Endroit dans l'installation
Le Jardin d'Étoiles	Lundi, le 25 février 2019	De 15h à 17h	Hall d'entrée
La Coquinerie	Mardi, le 26 février 2019	De 15h15 à 17h	La Ruche
La Bambinerie	Mercredi, le 27 février 2019	De 7h à 9h	Bureau de la secrétaire
La Gaminerie	Mercredi, le 27 février 2019	De 16h à 18h	Salle de psychomotricité

**LE RESPECT DES BESOINS RÉELS DE L'ENFANT,  
C'EST NOTRE AFFAIRE !**

Merci de joindre vos efforts aux nôtres, afin que soient respectés les besoins fondamentaux des enfants : apprendre en s'amusant !

Martin Demers  
Directeur général